

# EL HERALDO<sup>®</sup>

DE CHIHUAHUA

---

MARIA EUGENIA CAMPOS



## Cuatro años de resultados ¡sí se puede!

En días recientes, el municipio de Chihuahua fue reconocido con un puntaje de 98.1 en la evaluación Cimtra, la calificación más alta en la historia de nuestra ciudad. En 2016, cuando recibimos la administración, Chihuahua tenía un puntaje de 34, y gracias al compromiso y conciencia de todo el equipo del gobierno municipal logramos avanzar mucho en tan sólo cuatro años.

Además, **el buen manejo de las finanzas nos ha otorgado las calificaciones crediticias de HR Ratings con un AA+ y Fitch Ratings con un AAA**, las más altas en el país. Esto se debe en gran parte a que logramos elevar la recaudación propia, de manera que el municipio funciona ahora con un 65% de ingreso propio, mientras que la mayoría de los municipios en el país operan con sólo el 15% de recurso propio. Y también, por la buena ejecución de las licitaciones públicas de adquisiciones hemos logrado un ahorro de más de 40 millones de pesos cada año. Por ello, tenemos finanzas sólidas y transparentes que nos han permitido hacer más por Chihuahua.

Sin duda, una de las demandas más sentidas de los ciudadanos es el combate a la corrupción. Este cáncer que tanto mal ha hecho a nuestro país se tiene que acabar ya. Sin embargo, si bien es cierto que esta lucha implica que se castigue la corrupción del pasado, no debemos olvidar que el verdadero fin es, sobre todo, que las administraciones gubernamentales actuales trabajen con un manejo impecable de los recursos públicos, y que eso se vea reflejado en los programas y proyectos impulsados para el bien de la ciudadanía.

Es decir, la transparencia y la inversión pública son el verdadero propósito del combate a la corrupción, y aquí en Chihuahua capital no sólo estamos siendo reconocidos por ello, sino que los resultados de esta lucha están a la vista de todos.

El trabajo se ve reflejado en la seguridad para las familias; con una policía fuerte, certificada, equipada y capacitada para servir y proteger. Y aunque aún queda mucho por hacer, podemos decir con orgullo que en Chihuahua capital, hemos demostrado que sí es posible disminuir la incidencia delictiva.

El trabajo se nota en la inversión sostenida que hemos realizado para apoyar la educación y desarrollo de nuestros niños y jóvenes, con infraestructura para las escuelas y con una cobertura universal en becas académicas por cuatro años consecutivos.

Sin este buen manejo de los recursos, no hubiera sido posible dar una respuesta tan completa a la crisis traída por la pandemia. Si bien nadie estaba preparado para esto, fue nuestra responsabilidad financiera la que nos permitió dar una respuesta rápida de mitigación al golpe económico, con apoyo alimentario para más de 95 mil familias, con un programa de empleo temporal y con una campaña masiva para el cuidado de la salud en las colonias más marginadas de la ciudad. Y así también fue posible impulsar de la mano del sector productivo un plan de reactivación económica con una inversión de más de 360 millones de pesos, que estamos seguros, nos ayudará a salir fortalecidos de esta fuerte crisis.

También es la responsabilidad financiera la que nos ha permitido hacer una fuerte inversión en obra pública, pues contrario a lo que muchos piensan, la inversión en la obra pública de nuestro municipio ha sido realizada mayoritariamente con recurso municipal; de cada peso invertido, 89 centavos es recurso propio y sólo 11 centavos provienen de recursos estatales o federales.

Todo ello es un reflejo de una gestión honesta, bien planeada y bien ejecutada. Esa es la forma más auténtica de luchar contra la corrupción, presentando resultados; así lo hemos hecho en Chihuahua capital durante los últimos cuatro años, y los resultados son la prueba más clara de transparencia y responsabilidad financiera.